

¿De verdad está la acera de Fuente Berrocal cada día más cerca, como titula un reciente artículo de El Norte de Castilla? ¿No serán solo buenas palabras, como las de agosto de 2021?. Entonces el proyecto estaba "terminado" y también ante la prensa nos dijeron que era "cuestión de meses".

La Asociación de Vecinos de Fuente Berrocal reclama compromisos concretos: fecha para arrancar la licitación y plazos para la ejecución. Lo hemos pedido por escrito en instancia registrada el 8 de noviembre pero no nos responden.

Ya ha pasado más de un mes desde el 27/10/2022 cuando nos informaron de que los terrenos están disponibles. ¿Por qué no han iniciado ya la licitación? Está bien decir que no han parado de trabajar, pero mejor sería demostrarlo.

Tampoco aparece este proyecto en los presupuestos municipales de 2023, lo cual nos hace pensar que no hay interés de empezarlo, aunque por plazos sería posible. Si luego se complicase y no se hiciera, al menos el Ayuntamiento habría mostrado voluntad.

Otros proyectos seguramente más complicados, como los túneles de acceso al parking de la plaza mayor, se redactaron y ejecutaron a una velocidad admirable, y seguro que respetando todos los plazos legales.

Por todo lo expuesto esta Asociación pedirá la colaboración de todos los vecinos para cuantas movilizaciones sean necesarias, empezando por la marcha del 22 de enero, cuyos permisos estamos ya tramitando.

**MARCHA REIVINDICATIVA**  
**22 de Enero 2023**

Por un carril bici y una acera peatonal, que comunique nuestros barrios con el resto de la ciudad

**FUENTE BERROCAL Y LA GALERA**

**UNIDOS CON VALLADOLID**

**¡¡¡YA!!!**

**SALIDA:** Plaza de la ópera 12:00  
**RECREIO:** Plaza de la ópera 14:00  
**RECORRIDO:** Por la carretera de Valladolid hasta el Centro de Salud La Victoria.  
(Ida y vuelta)

ORGANIZAN: Asociación de vecinos de Fuente Berrocal y Asociación de vecinos de La Galera